

COMMUNE DE VERNIER

PROJET DE MOTION

au sens des articles 40 et suivants du règlement du Conseil municipal de Vernier

ALLONS BOIRE UN VERRE AU MOULIN

Mesdames et Messieurs les Conseillers municipaux,

Le lieu-dit Le Moulin, au bord du Rhône est l'un des lieux les plus emblématique de Vernier.

Il a été réaménagé dans un premier temps avec des pontons pour les baigneurs et des espaces pour les grillades. Il connaît dès lors un vif succès. Nous pourrions cependant le rendre plus accueillant.

Nous pourrions y installer une buvette pour accueillir les randonneurs qui terminent une longue marche le long du Rhône, les navigateurs qui accostent après un long périple sur leurs radeaux.

Afin d'animer le pourtour de la buvette, nous pourrions installer un terrain de pétanque, ainsi que des jeux extérieurs géants (jeu d'échec, puissance 4 géant, domino, etc.) Voir photos en annexe.

Pour distraire les nombreux baigneurs ou adeptes de glisse, nous pourrions mettre à disposition des Paddle, des canoës-kayaks ou des barques afin de flâner sur le Rhône.

Ces activités devront évidemment ne pas être nuisibles à la quiétude du lieu ni avoir d'impact sur l'environnement.

Par ces motifs, le Conseil municipal de Vernier, sur ma proposition,

invite le Conseil administratif :

- 1 à étudier la possibilité d'aménager une buvette au lieu-dit « Le Moulin » ;
- 2 à étudier la possibilité de mettre à disposition un terrain de pétanque et des jeux extérieurs géants (jeu d'échecs, puissance 4 géant, domino etc...) ;
- 3 à étudier la possibilité de mettre à disposition des visiteurs des Paddle, des barques ou des canoës-kayaks.

Nicolas AUBERT
Conseiller municipal

Vernier, le 17 septembre 2021



Proposition 1 jeu extérieur géant : puissance 4



Proposition 2 jeu extérieur géant : domino



Proposition 3 jeu extérieur géant : jeu d'échec